

meinbezirk.at

Mathias Kautzky

☆ zu Favoriten

Evangelisches Krankenhaus Währing

Rasche Hilfe bei Covid19-Spätfolgen



Das Evangelische Krankenhaus in Währing eröffnet eine Spezialambulanz für neurologischen Folgeerkrankungen.

WÄHRING. Vier von fünf aller Covid-19-Erkrankten leiden unter schwerwiegenden Folgebeschwerden: Das ist das Ergebnis einer medizinischen Studie im Fachmagazin Journal of the Neurological Sciences. "Betroffen sind stationär aufgenommene Patienten genauso wie jene, welche die Akutphase der Krankheit zu Hause verbrachten", erklärt Studienleiter Udo Zifko, Neurologie-Vorstand am Evangelischen Krankenhaus.

Den Großteil der Post-Covid-Symptome machen neurologische Folgeerkrankungen aus: Am häufigsten berichten Betroffene über ungewöhnliche Müdigkeit bis zur Erschöpfung, Kopfschmerzen und Störungen des Geruchsund Geschmackssinns. Der Zeitpunkt, ab dem die Folgeerkrankungen auftreten, ist dabei oft unterschiedlich: "Manche Patienten leiden bereits ab dem ersten Tag nach der Diagnose an starken Kopfschmerzen", so Zifko. "Bei anderen treten Symptome wie Neuropathien, Muskelschmerzen, Gedächtnislücken oder Gefühlsstörungen an Händen und Füßen erst fünf Wochen nach der ,Genesung' auf."



Aktuelle Themen

Gesundheit		Klimawandel			
Klimakrise		Erderwärmung			
Grüne	Währing		Naturschutz		hutz
Umweltschutz		Wienerwald			
Radfahren l		Jmbau		Bäume	

Meistgelesene Beiträge

1 Rasche Hilfe bei Covid19-Spätfolgen

Währing

2 Ein neuer Takt für die Buslinie 42A

3 Leben im Urwald von morgen

Stadtbäume sind auch Lebe-



Foto: EKH/C. Richte

Der Leidensdruck ist enorm und oft anhaltend: Die meisten Betroffenen fühlen sich in ihren Alltagsaktivitäten stark beeinträchtigt, nicht selten können sie über Wochen oder Monate nur eingeschränkt arbeiten.

Fachärzte in der Ambulanz

Um Patienten mit den beschriebenen Symptomen rasch und unbürokratisch zu helfen, eröffnete das Evangelische Krankenhaus in der Hans-Sachs-Gasse nun eine private Neuro-Covid-Ambulanz. Die persönliche Betreuung und sämtliche Untersuchungen werden dabei ausschließlich durch Fachärzte durchgeführt. Eine telefonische Anmeldung ist unbedingt erforderlich. Alle Infos unter www.ekhwien.at oder 01/404 222 802